

MITTRAGEN, WEIL'S GUT TUT!

Erst das Miteinander und die Unterstützung von vielen macht unsere Arbeit möglich. Wir freuen uns über Ihre Hilfe – sei es eine Spende, eine Stiftung oder Ihre Zeit. Sprechen Sie uns gerne an:

Lisa Bammel

Mail: kommunikation@horizont-hospizzentrum.info

Tel.: 07731 - 96 970 - 171

SPENDENKONTO

Sparkasse Hegau-Bodensee

IBAN: DE04 6925 0035 1055 1526 62

BIC: SOLADES1SNG

GUTES TUN: GUTER SCHLUCK

Mit dem Genuss jeder Flasche unseres Hospizweines unterstützen Sie das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont. Kommen Sie bei uns vorbei und gönnen Sie sich und Ihren Lieben einen „Guten Schluck“.

[Caritasverband Singen-Hegau e.V.:](#)

Erzbergerstraße 25, 78224 Singen

[Diakonisches Werk des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz:](#)

Teggingerstraße 16, 78315 Radolfzell

[Café Horizont:](#)

Hegaustraße 29, 78224 Singen

www.horizont-hospizzentrum.de/hospizwein

WIR SIND FÜR SIE DA:



Hospiz Horizont

mail@hospiz-horizont.info

Tel.: 07731 - 96 970 - 700



SAPV Horizont – Palliativ daheim

mail@sapv-horizont.info

Tel.: 07731 - 96 970 - 750



Hospizverein Singen & Hegau e.V.

kontakt@hospizverein-singen.de

Tel.: 07731 - 31 138

www.hospizverein-singen.org



Treffpunkt

mail@treffpunkt-horizont.info

Tel.: 07731 - 96 970 - 790



Café Horizont

mail@cafe-horizont.info

Tel.: 07731 - 96 970 - 799



Interkultureller Trauerort

mail@trauerort-horizont.info

Tel.: 07731 - 96 970 - 790

Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising

kommunikation@hospizzentrum-horizont.info

Tel.: 07731 - 96 970 - 171

Horizont – Ökumenisches Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH

Hegaustraße 29 - 31 • 78224 Singen

mail@hospizzentrum-horizont.info

www.horizont-hospizzentrum.de

facebook.de/horizonthospizzentrum



LEBEN BIS ZULETZT.

Würdevoll umsorgt, achtsam begleitet
& medizinisch bestmöglich betreut.

STATIONÄRES HOSPIZ



In unserem stationären Hospiz mit neun Zimmern erleben Sterbende ab September 2019 ihre letzte Lebenszeit so würdevoll und selbstbestimmt wie möglich. Unser Team aus erfahrenen Fachkräften und Medizinern achtet neben der Schmerz- und Symptomtherapie auch auf soziale und seelische Unterstützung.

PALLIATIV DAHEIM



In Frieden daheim zu sterben, ist für viele Menschen ein inniger Wunsch. Mit der Unterstützung unseres Teams aus Palliativmedizinern und -pflegekräften können auch schwerkranke Menschen bis zuletzt in ihrem Zuhause bleiben. Gemeinsam mit dem Hausarzt und weiteren unterstützenden Diensten beraten und begleiten wir Patienten und ihre Angehörigen. Wir lindern Leiden und sorgen für eine bestmögliche medizinische Betreuung.



Diakonie

Der Caritasverband Singen-Hegau e.V. und das Diakonische Werk des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz sind Gesellschafter des Trägers Horizont – Ökumenisches Hospiz- & Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH.



Sterben geht uns alle an: Wir alle begleiten im Laufe unseres Lebens Menschen, die wir verlieren und um die wir trauern. Das „ob“ können wir nicht ändern. Beeinflussen können wir nur das „wie“.

Und genau dafür stehen wir ein. Wir schaffen Orte und Rahmenbedingungen, die sterbenden Menschen ein möglichst würdevolles Leben bis zuletzt ermöglichen; Trauernden stehen wir mit Rat, Tat und Herz bei. Und nicht zuletzt setzen wir uns dafür ein, Berührungsängste abzubauen, um der Sterbekultur in unserer Gesellschaft einen angemessenen Platz zu geben.

Das ökumenische Hospiz- und Palliativzentrum liegt zentral und gut erreichbar in der Innenstadt von Singen. Von hier aus betreuen wir Menschen jeden Glaubens im gesamten Landkreis Konstanz. Das Projekt ist deutschlandweit einzigartig.

TREFFPUNKT

Sterben und Tod sind in unserer Gesellschaft weitgehend tabuisiert. Gestorben wird in der Regel jenseits unserer Alltagsrealität – und macht Angst. Im Treffpunkt Horizont bringen wir das Thema mit Vorträgen, Konzerten, Lesungen und vielem mehr zurück ins Leben. Und zeigen auf, wie bereichernd eine gesunde Sterbekultur für uns alle ist.



HOSPIZVEREIN



Seit 25 Jahren berät, unterstützt und begleitet der Hospizverein Singen und Hegau e.V. schwerstkranke und trauernde Menschen. Sei es zu Hause, in Einrichtungen der Alten- und Behindertenhilfe, in der Klinik oder im stationären Hospiz. Die ehrenamtlichen Helfer sind sorgfältig ausgebildet und schenken liebevolle Zuwendung.

TRAUERORT



Trauer hat oft keinen Ort: kein Grab, keinen Platz des Erinnerns. Vor allem Menschen mit vielfältigen Verlusterfahrungen, wie Migranten und Flüchtlinge, sind davon betroffen. Der interkulturelle Trauerort will der Erinnerung und den Gedanken einen geschützten Raum geben – für neue Hoffnung, Zuversicht und Trost.

CAFÉ



Das Café Horizont ist ein Ort der Begegnung für Hospizgäste, Freunde und Angehörige, für Mitarbeitende, Ehrenamtliche und natürlich für alle, die in der behaglichen Atmosphäre des Cafés inmitten der Stadt Lust auf eine Pause haben.